



# “No hay lugar para medias tintas”: Morena

| Por Ulises Soriano  
y Claudia Arellano

**EN EL MARCO** de la toma de protesta de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, Claudia Rivera Vivanco, del grupo parlamentario de Morena, dijo que “México debe mantenerse firme en su posición frente a cualquier amenaza externa”.

Hizo un llamado a todos los sectores políticos de México a mantenerse unidos frente a las amenazas del presidente estadounidense, especialmente tras las recientes declaraciones sobre aumentos de aranceles y deportaciones masivas.

“No hay lugar para medias tintas en la unidad que México requiere. Desde el Congreso, todos los diputados y senadores, de todas las fracciones, debemos dar un posicionamiento claro: México se respeta”, dijo.

**EL  
DATO**

**RICARDO MONREAL** dijo en redes sociales que Donald Trump aplica los principios del libro “El arte de la negociación”, que son audacia, persistencia y habilidad.

“Nuestro deber como nación es ser un buen vecino y un socio comercial justo, equitativo, pero también muy claro en nuestra política de respeto a la soberanía y las garantías de cada nación. México es una nación libre y soberana”, agregó.

En cuanto a la posible deportación de migrantes, la diputada por Puebla recordó que la comunidad mexicana en los EU ha sido clave en el desarrollo de ese país, y que México debe proteger los derechos humanos de sus ciudadanos.

“Es crucial que los mexicanos en el extranjero reciban garantías y protección. Nosotros como país debemos estar atentos a sus derechos, y seguir trabajando de la mano con Estados Unidos, Canadá y otros países, siempre desde una posición de respeto y colaboración, sin permitir ninguna forma de subordinación”, concluyó.

Por otra parte, el líder de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, dijo que “es muy importante estar juntos” y llamó a México a “estar preparados, pero no engancharse” con su forma de gobernar.

“Es muy importante estar juntos. Sí, son momentos de complejidad. Yo pocas veces en mi vida pública, que son más de 40 años y he sido testigo de alternancias o de transmisiones de poderes de presidentes en los Estados Unidos, pocas veces he visto esta preocupación o esta incertidumbre que nosotros tenemos en México y que he escuchado”, señaló.



EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, ayer, en videomensaje.